
平成28年度11月保護者会議事録

【開催日時】平成28年10月30日（日）14:30～

【配布資料】 ・平成28年度11月保護者会次第   ・2016年11月太尾第2ニュース

・バザー実施後アンケート

1.保育報告
担当：指導員

資料：2016年11月太尾第2ニュース
議事：海部さんより資料説明を行った。

・バザー子どもコーナーの練習・準備について、練習に参加できなかった子どもも当日ぶっつけ本番にも

関わらず、上手くいったと感じました。

《6年生児童 手焼きせんべい感想・収支報告》

“感想”はじめての試みで、難しかったけれども列もできたりと休む暇もないほど盛り上がっていて

良かったです。

“会計”販売数 180枚 売上 5,400円 利益 2,700円

  渋谷支援員：子どもたちも自分たちの力で、運営できて良かったと思います。

・おやつ作りの衛生面について、マスク・バンダナ・エプロンをしていこうと考えている。

・11月14日（月）代休の予定について、おやつの金額を学年統一の150円くらいまでにします。

持ち物で、子どもに持たせていいカメラ（携帯・DSなどは不可）などあれば、各家庭の判断で

持たせていただいても良いです。

2.入所説明会案内について
担当：会長 菊地

・11月12日（土）合同説明会 区役所横の吉田ビルにて行われます。

・11月12日（土）から入所申し込みが可能となります。

入所申し込み締め切り日は、2017年1月14日（金）までとなります。

・学童での入所説明会 12月3日（土）10：00～

・2017年度の1年生より人数制限をかけます。2017年度は、17名を募集いたします。

周囲に来年1年生がおりましたらお声掛けをお願いします。

3.平成28年度上半期運営委員会報告会
担当：事務局長：高田

・10月21日（金）平成28年度上半期運営委員会報告会が開催されました。

運営委員15名中14名と支援員さんの出席で行われ承認されました。

内 容：運営状況・学童を取り巻く状況等の説明を行った。

       運営状況報告では、在籍児童数10月21日現在 87名 4月1日 94名 7名減

意見交換：・指導員さんの呼び名を「支援員」と今後は変更していきます。

      ・学童からのお知らせの用紙サイズ B5が多く、町内会通じての掲示が困難ですので A4へ変更しましょう。

      ・最近各地で地震が頻繁に起こっています。それに備えて防災訓練の徹底・家具の転倒・落下（点検）を

       再度確認していきましょう。

      ・おやつ作りの衛生面をきっちり見直していきましょう。

      ・全体的には、こどもたちが楽しそうに過ごしている姿がみられ良い環境にあると運営委員の方から

       お言葉をいただきました。



4.検討委員会報告
担当：検討委員会委員長 吉野

・平成32年4月時点横浜市より太尾第二学童の敷地面積を対象児童（各曜日で通っている児童数）で割った面積1.65平米

が満たせなければ補助金を打ち切りますという通知がきております。

昨年実績1.49平米 今年度1.47平米で申請しております。このままいってしまうと補助金打ち切りの現実がある。

平成32年までに1.65平米にすればいいのですが、1.65平米にした際の補助金の問題があります。

現状は大規模2 1000万円超の補助金 大規模1になると700万円となり300万円の減額となり、太尾第二学童が

今後大規模1で安定した運営をできるようにしていきたい。

今までのような運営にしていくと児童数は多いけれども、補助金は少ないという状況になっていくので

検討委員会で検討した結果来年度は新1年生の制限をかけることになり、来年度は17名としていきます。

≪来年度新1年生の募集要項の追記事項≫

① 入所希望多数の場合17名超えての募集も検討する場合もあるが、全体定員90名を超える募集を行わない。

② 入所希望児童すべて受け入れることができない場合は、兄弟児児童の入所を優先とし以降は両親の就業環境・

家族構成・学童利用頻度を確認の上、個別に入所の可否を判断いたします。

＊注意事項：入所可否判断経過の開示は、一切たしませんので予めご了承下さい。

5.バザー報告
担当：バザー委員長 輪島

配布物：バザー実施後アンケート 11月11日（金）までに支援員さん経由でお渡し下さい。

・特に大きな怪我もなく無事に終わって良かったです。また、年々提供品が少なくなってきているのが時代の流れかと

感じました。少しうまくいかなかったことは、金券の人員配分が間違えてしまい他の保護者でフォローに入っていただ

きました。

売上 （ブックオフ除く）769,335円（昨年ブックオフ除く775,450円）昨年並み

利益 昨年より大きな数字が出ているのですが各模擬店のレシートが出きっていないようなので最終の収支報告は

    次回の保護者会にご報告いたします。

・各模擬店班長（やきとり・カレーA 除く）より感想・売上・利益の報告をいただく。

最終収支報告は、12月の保護者会で報告いたします。

・バザー実施後アンケートは、12月保護者会で発表したいので11月11日（金）までに支援員さん経由でご提出下さい。

こちらのアンケートは、個人的ご意見をご記入下さい。

6.その他連絡事項・質問等
・10月退所者：4年生 上釜さん・2年生 箕輪さん

・お迎えの時間が、7時を過ぎてしまっているご家庭がありますので、7時には学童をでれるようにお願いいたします。

時間を守ってお迎えをお願いいたします。（会長：菊地）

・1年生のみなさんへ

役員決めをそろそろお願いいたします。できましたらもちつき大会に新役員を発表できればと思っておりますので

年内に役員を決めるようにお願いいたします。（会長：菊地）

【次回予定】

【日時】12/3（土）

    17:00～ 6年生懇談会（6年生保護者）

   18:00～  平成28年度12月保護者会

【場所】太尾第二学童

-------------------------------------------------------------------------------------


